
  Protokoll 
 
der 17. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Spere nberg am 
14.12.2010 in der Gaststätte Arnold, Zossener Allee  19 
(OT Sperenberg) 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Öffentlicher Teil 
Beginn: 19.00 Uhr   Ende: 20.35Uhr 
Anwesend: Herr Spieth, Herr Schlag , Herr Lehmann, Herr Hohlfeld              
Entschuldigt:  Herr Otto      
Unentschuldigt:     
Verspätetes Erscheinen:          
Vorzeitiges Verlassen:             
Vorübergehendes Verlassen:   
Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen worden sind:  
Name der anwesenden Bediensteten:      
 
 
Tagesordnung:  
 
Öffentlicher Teil 
 

01. Eröffnung und Begrüßung  
02. Anträge zur Tagesordnung  
03. Einwendungen zur 15. Niederschrift  
04. Bericht des Ortsvorstehers und Informationen aus der 

Gemeindevertretersitzung 
05. Einwohnerfragestunde  
06. Haushalt 2011 
07. Sitzungstermine 2011 
08. Stand Erneuerung Trebbiner Str. – Klausdorfer Chaussee 
09. Sonstiges 

 
 
Zu 01. Eröffnung und Begrüßung 
 
Der Ortsvorsteher Herr Lehmann eröffnete die Sitzung und begrüßte alle     
Ortsbeiratsmitglieder und Gäste. 
 
Zu 02. Anträge zur Tagesordnung 
 
Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung. 
 
 
Zu 03. Einwendungen zur 15. Niederschrift  
 
Es gibt keine Einwendungen zur 15.Niederschrift. 
 
 
 
 



Zu 04. Bericht des Ortsvorstehers und Informationen  aus der Gemeinde-  
           vertretersitzung 
 
Der Ortsvorsteher Herr Lehmann berichtete aus den letzten beiden  
Gemeindevertretersitzungen. Weiterhin gab er folgende Informationen: 
 

- Durchführung der Seniorenweihnachtsfeier am 06.12.2010  
- Der Weihnachtsmarkt in Sperenberg am 11.12.2010   
- Eröffnung des Hauses der Generationen am 14.12.2010 

 
 
Zu 05. Einwohnerfragestunde 
 
Herr Tscherwinka fragte an:  
-Warum war die Sitzung des Ortsbeirates nicht auf der Internetseite der Gemeinde  
  angeführt? 
- Mit wem kann er als Kinder- und Jugendschutzbeauftragter im Haus der  
  Generationen das Angebot zu einer Nutzung absprechen? 
 
Des Weiteren legte er dem Ortsbeirat ein Schreiben der Verwaltung vor, in dem 
seine Anfrage zur Instandsetzung der Puschkinstraße / Ecke Niederfließ beantwortet 
wurde.  
 
Herr  Lehmann beantwortete die Fragen wie folgt: 
- Die Nichtveröffentlichung der Ankündigung der Ortsbeiratssitzung wird in der  
  Verwaltung nachgefragt. 
- Für die Nutzung des Hauses der Generationen ist eine Absprache mit Frau  
  Waack erforderlich.  
 
Die Antwort der Verwaltung auf die Anfrage von Herrn Tscherwinka zur 
Instandsetzung der Puschkinstraße / Ecke Niederfließ möchte der Ortsbeirat 
ebenfalls zur Kenntnis erhalten, da diese Problematik auch Inhalt von 
Ortsbeiratssitzungen war. 
 
Familie Krain fragt an: 
Wie ist der Stand zum Ausbau der Trebbiner Straße?  
Herr Lehmann informierte über die Schreiben vom Landesbetrieb für Straßenwesen 
und gab bekannt, dass ein absehbarer Termin nicht in Aussicht ist. 
Familie Krain äußerte weiterhin ihren Unmut über die parkenden Fahrzeuge auf dem 
Gehweg in Höhe der Sparkasse in der Trebbiner Straße. 
Der Ortsbeirat bittet hier um verstärkte Kontrolle durch das Ordnungsamt. 
 
 
Zu 06. Haushalt 2011 
 
Die vorliegende Haushaltsplanung im Bereich der Investitionen für das Jahr 2011 
wurde einstimmig bestätigt.  
 
 
 
 



Zu 07. Sitzungstermine 2011  
 
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig folgende Sitzungstermine für das Jahr 2011: 
 
08.03.2011 
14.06.2011 
13.09.2011 
13.12.2011 
 
Je nach Dringlichkeit und Notwendigkeit werden zusätzliche Sitzungen einberufen.     
 
 
Zu 08. Stand Erneuerung Trebbiner Straße – Klausdor fer Chaussee 
 
Der Ortsbeirat ist unzufrieden mit dem Stand und dem Schreiben seitens des 
Landesbetriebes für Straßenwesen im Bezug auf den Ausbau und Erneuerung der 
Trebbiner Straße – Klausdorfer Chaussee und auf die Antwort zu den Beschwerden  
der Bürger. 
Da die Belästigungen durch Lärm und Erschütterungen für die Anlieger unzumutbar 
sind, ist schneller Handlungsbedarf erforderlich.    
 
Einstimmig wurde beschlossen, gemeinsam mit dem Bürgermeister und der 
Verwaltung den weiteren  Verfahrensweg abzustimmen und eine schnellst- 
mögliche Realisierung der Baumaßnahme anzustreben. 
 
Zu 09. Sonstiges 
 
Herr  Hohlfeld fragt an, warum die Rückenschule ab Januar 2011 nicht mehr in der 
Turnhalle stattfinden kann. Hat das die Gemeinde veranlasst? 
 
Der  Ortsvorsteher Herr Lehmann beantragte, den nichtöffentlichen Teil der 
Ortsbeiratssitzung von der Tagesordnung zu nehmen, da keine Tagesordnungs-
punkte behandelt werden müssen. 
Die Ortsbeiratsmitglieder stimmten dem zu. 
 
Herr Lehmann beendete die Sitzung und wünschte allen Anwesenden ein Frohes 
Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr.  
    
 
 
 
 
 
Lehmann 
Ortsvorsteher 
 
 


